

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

# 未来へつながる通信 vol.124

発行：令和5年3月1日 袋井市教育委員会

## 登下校の交通安全に気を付けよう ～若葉こども園で交通安全教室を開催～



### 入学後を見据えて・地域との連携

【横断歩道を渡る時は安全確認をしっかりと】



【実際のトラックで内輪差の恐ろしさを学ぶ】

若葉こども園で、年長児を対象とした交通安全教室が行われました。この教室は、地元企業（株）遠州トラックが実施したもので、入学後に徒歩で通学する必要がある年長児の交通安全意識を高めることがねらいです。横断歩道の渡り方の練習や、内輪差実験の見学、大型車の死角になる場所の確認などを行いました。

園児たちは「トラックが曲がってきてひかれると困るから、道路から離れて待ちたい」「交通事故はこわいから、安全に気を付けて学校に通いたい」などと話していました。子供たちの大切な命を守るために、様々な場面でこうした取組が必要です。御家庭でも、年長のお子さんがあるかないにかかわらず、通学路をお子さんと一緒に歩いたり、危険箇所を確認したりしてみてください。

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」の URL ならびに QR コードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

